

ベアーズだより

No.7



2024. 11. 1

ようやく秋らしい季節となりましたが、朝夕は冷え込み、肌に触れる風もだんだん冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。寒暖差によって風邪や感染症にかかりやすくなりますので、一人一人の体調に気をつけて過ごしていきたいと思います。



どんぐりいっぱいひろったよ

運動公園の先の方にどんぐりの木がたくさんあり、みんなでどんぐりを拾いに行きました。大きい物ばかり拾う子や色々な形の物を拾う子など、袋にたくさん入れて大喜びでした。なかには、栗を拾う子もいて、「イガイガの中に栗が入っているんだよ」「ちくちくしてるから触ったら刺さるから気をつけてよ」など声掛けすると、じっと見つめ、保育者が触っていると、「いたいで」「ちくちくするで」など、優しい声をかけてくれる子もいました。暑さを忘れ、子どもたちも保育者も夢中になってどんぐり拾いを楽しみました。



おねがい



*朝夕が冷え込んできますので、上着の準備をお願いします。その際、フックに上着が掛けやすいよう、写真のようにタグにひもやゴムを付けていただきますようお願いいたします。



*寒いと厚着になりやすいですが、子どもはよく動き、汗をかきますので、薄着での服装をお願いします。

11月の活動

気温や天候を見ながら、散歩や砂場で遊びたいと思います。

室内では、寒さに負けず身体を動かしたりリズム遊びや、マットを使った遊びをして遊んだり、秋の製作をしたりして楽しみたいと思います。



11月の予定

- | | |
|--------|------|
| 5日(火) | 歯科健診 |
| 12日(火) | 身体測定 |
| 20日(水) | 誕生会 |
| 26日(火) | 避難訓練 |

